

## LA MANCHA - Tomelloso

El consejero de Sanidad destacó la asistencia de alta resolución que ofrecerá el centro a los más de 60.000 usuarios de la comarca desde el mes de marzo que empezará a recibir pacientes

# Sabrido consigue del Ayuntamiento la licencia para las obras de los accesos al Hospital

El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, visitó el centro acompañando a las asociaciones de usuarios del área de influencia del Hospital General de Tomelloso y al Consejo de Salud, en la primera visita organizada para dar a conocer la infraestructura a la población antes de su apertura.

El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, anunció el miércoles 17 que el Hospital General de Tomelloso dispondrá de un equipamiento de alta tecnología que permitirá ofrecer a los usuarios de la comarca una atención sanitaria de alta resolución que evitará numerosos desplazamientos y que proporcionará un diagnóstico de forma inmediata y fiable.

El consejero también informó que "mañana -por el jueves, 18 de enero- finalmente tendremos la licencia -de obras- por lo que ese día o al siguiente iniciaremos las obras de los accesos al centro hospitalario". No obstante, el consejero abundó sobre el tema declarando que "se trata de una vía pecuaria -en referencia a la vereda de Socuéllamos- y lo podía acometer el Ayuntamiento, ya que la vía llega hasta la Plaza de España". Pese a todo, aclaró que tal y como se había comprometido la Junta en su día procederán a realizar las obras y que el día de la inauguración estarán finalizadas o, al menos, en un estado que permita el acceso sin dificultades para los usuarios.

Sabrido se había desplazado a Tomelloso para acompañar a las asociaciones de usuarios del área de influencia del Hospital General de Tomelloso y al Consejo de Salud en la primera visita que a las instalaciones de esta infraestructura sanitaria que prestará asistencia sanitaria a partir del próximo mes de marzo.

"Nos encontramos ante un magnífico Hospital muy merecido por los ciudadanos de esta comarca que, además de ofrecer una atención sanitaria de calidad, se convertirá en un motor de crecimiento para la zona ya que se calcula que creará más de 500 empleos", manifestó Sabrido.

Más de una treintena de asociaciones de usuarios y de ayuda de Tomelloso, Argamasilla de Alba, Pedro Muñoz y Socuéllamos asistieron a esta visita, la primera de las que ha organizado el Gobierno de Castilla-La Mancha con el objetivo de que los distintos colectivos sociales del área conozcan el Hospital General de Tomelloso antes de su apertura.

Antes de recorrer las instalaciones del centro sanitario, su director gerente, Enrique Gallego, realizó una breve presentación sobre diferentes aspectos relaciona-



## Un punto informativo para conocer las características del nuevo Hospital

Los usuarios del nuevo Hospital General de Tomelloso, tienen a su disposición un Punto Informativo en el que pueden conocer todos los detalles relacionados con esta infraestructura sanitaria que está previsto comience a recibir a los primeros pacientes el próximo mes de marzo.

El Punto Informativo de Atención al Usuario del Hospital General de Tomelloso está instalado en el vestíbulo del Centro de Especialidades, lugar por el que pasan a diario numerosos ciudadanos que serán beneficiarios de este nuevo dispositivo sanitario.

El horario de atención al público del Punto Informativo es de 10 a 14 horas, y de 16 a 19 horas.

Está compuesto por un stand informativo con los planos por plantas y fotos del Hospital General de Tomelloso, así como de una maqueta del centro hospitalario, con una distribución que facilita la comprensión organizativa y funcional del futuro edificio.

Los usuarios y trabajadores que se acerquen al Punto Informativo de Atención al Usuario del Hospital General de Tomelloso podrán conocer y preguntar a la persona que lo atiende en ese horario cualquier aspecto relacionado con la puesta en marcha de este centro sanitario: cartera de servicios, equipamiento de última tecnología, las características del edificio y la ubicación de cada una de las áreas, cronograma de apertura, etc.

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha puesto en marcha este Punto Informativo de Atención al Usuario con el objetivo de atender las dudas y demandas de información de los ciudadanos antes de que el Hospital General de Tomelloso comience a prestar asistencia sanitaria.

dos con el hospital, como su área de influencia, las características estructurales del edificio, la ubicación de cada una de las áreas asistenciales, la cartera de servicios y la plantilla, así como el cronograma de apertura.

El consejero de Sanidad anunció que el SESCAM recibió el pasado lunes 15 las obras del Hospital y que a partir del próximo mes de marzo empezará a prestar asistencia sanitaria, primero con la apertura de las Consultas Externas, Laboratorio, Radiología, Esterilización, Farmacia, Rehabilitación y Urgencias. El resto de servicios comenzarán a funcionar de forma progresiva para que en seis meses el Hospital funcione a pleno rendimiento.

## ACERCAR LAS PRESTACIONES SANITARIAS

Con la construcción del Hospital General de Tomelloso, el Gobierno de Castilla-La Mancha acerca las prestaciones sanitarias con criterios de calidad a más de 60.000 habitantes procedentes de Tomelloso, Argamasilla de Alba, Socuéllamos y Pedro Muñoz, gracias a una inversión que supera los 50 millones de euros entre obra y equipamiento.

Para conseguirlo, el Gobierno regional, nada más asumir las competencias sanitarias en enero de 2002, redactó el proyecto de un Hospital en Tomelloso que se adaptase a las necesidades reales de los ciudadanos. En abril de 2003 comenzaron las obras, por lo que según el consejero, el Gobierno

regional ha construido el Hospital en un "tiempo récord".

El Hospital General de Tomelloso cuenta con una superficie construida superior a los 25.000 metros cuadrados y está ubicado en una parcela de 100.000 metros cuadrados, una gran extensión que permite albergar con amplitud los aparcamientos, las zonas verdes y el helipuerto, que proporcionará una asistencia inmediata en caso de urgencia a los usuarios de la comarca.

El proyecto arquitectónico del Hospital diseña un edificio de gran funcionalidad arquitectónica y dotado de espacios amplios y luminosos que dan respuesta a las necesidades de confort de los futuros usuarios. Dividido en tres plantas, en la planta baja se sitúan las zonas de carácter más público, como el Área de Admisión, Cafetería, tiendas, Salón de Actos, parte de las Consultas Externas, Laboratorios, Docencia y Biblioteca, entre otras.

En la primera planta está el Servicio de Urgencias, el Área de Diagnóstico por la Imagen -dotado con una resonancia magnética, entre otro equipamiento-, el Bloque Quirúrgico, la Unidad de Cuidados Especiales, la Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria, el Área de Hospitalización y el resto de Consultas Externas y gabinetes funcionales. La planta segunda está dedicada exclusivamente a la ubicación del resto de la Hospitalización.

## COMPLETA CARTERA DE SERVICIOS

El Hospital General de Tomelloso estará dotado de una amplia cartera de servicios que permitirá resolver prácticamente cualquier tipo de patologías de manera rápida. Para ello, cuenta con una oferta asistencial que abarca 25 especialidades, y con las últimas y más novedosas tecnologías, entre las que destacan las de la información y comunicación aplicadas al ámbito sanitario.

El centro dispone de 94 habitaciones de hospitalización, con posibilidad de uso doble en caso necesario, y otras 32 en la Unidad de Cuidados Especiales; 4 quirófanos y un paritorio; 45 locales de consultas; 8 puestos para Hospital de Día Onco-Hematológico y 8 boxes de Urgencias generales y pediátricas.